

**ANALISIS PERBEDAAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN  
TRAVEL, HOTEL, PARIWISATA, DAN TRANSPORTASI YANG  
TERDAFTAR DI BEI PADA SAAT TERJADINYA *TRAVEL  
WARNING* DAN TIDAK TERJADI *TRAVEL WARNING***

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN  
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI  
DEPARTEMEN AKUNTANSI  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH :  
SINDU BAYU ADI  
NIM : 040610181**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA  
2010**

## ABSTRAKSI

Kinerja keuangan sebuah perusahaan sangatlah penting agar nantinya perusahaan tersebut dapat terus bertahan. Tentunya hal itu dapat tercermin pada laporan keuangan suatu perusahaan yang nantinya menunjukkan hasil yang baik atau tidak. Kinerja perusahaan dapat dianalisis dengan menggunakan rasio keuangan, tetapi dalam perkembangannya mengalami kendala karena rasio dianalisa secara terpisah. Untuk mengatasi kendala tersebut Altman mencoba menerapkan suatu model prediksi sebagai kombinasi berbagai rasio untuk mengatasi kekurangan dari analisis rasio keuangan. Hasilnya Altman berhasil memformulasikan lima rasio yang dapat menunjukkan kesehatan keuangan perusahaan dan juga potensi kebangkrutan.

Perusahaan jasa khususnya Travel, Hotel, Pariwisata dan Transportasi merupakan perusahaan yang memberikan devisa yang cukup besar kepada negara. Selama beberapa tahun terakhir bencana alam dan kecelakaan transportasi yang melanda Indonesia tentunya memberikan dampak pada perusahaan-perusahaan tersebut. Apalagi dengan banyaknya kejadian-kejadian tersebut sampai akhirnya membuat Indonesia ditetapkan sebagai negara dengan status *travel warning*. Penelitian ini bertujuan untuk meneliti kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan metode Altman dan juga melihat perbedaan pada saat terjadi status *travel warning* dan tidak terjadi *travel warning* tersebut terhadap perusahaan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa metode Altman dapat menunjukkan kinerja keuangan sehat atau tidak. Dalam penelitian ini juga menunjukkan bahwa tidak ada perbedaan kinerja keuangan pada saat terjadi *travel warning* dan tidak terjadi *travel warning*.

Kata kunci : Kinerja Keuangan, Metode Altman, Status Travel Warning.